



Tennis

Hans Schadenfroh
Tel. 06229/2219



Termine der Tennisabteilung 2006

**Platzeröffnung
Im Mai**

**Freundschafts-
spiele**

**Kinder- und
Jugendtraining
immer
dienstags**

**Blümchen-
turnier**

Bericht zur Abteilungsversammlung 2006

Am 24. Januar fand die Mitgliederversammlung der Tennisabteilung in der Stangenberghalle statt.

Da der bisherige Abteilungsleiter Harald Weber zum Jahresende aus dem Turnerbund ausgetreten war, begrüßte Liesel Runz die 12 anwesenden Mitglieder.

Es folgte ein Bericht des Sportwarts Christoph Ziemer über die Medenspiele 2005 (die Ergebnisse wurden in der letzten TB-puBlick-Ausgabe veröffentlicht). Alle vier Mannschaften waren auf auswärtige Spieler angewiesen. Es gab trotzdem immer Probleme vier oder sechs Spieler für eine komplette Mannschaft zu finden. Aus diesem Grund kann die Tennisabteilung, vermutlich erstmals seit ihrer Gründung, keine Mannschaften für die Medenrunde 2006 stellen... mal abgesehen von der Damen-Freizeitrunde, die auch in diesem Jahr wieder Freundschaftsspiele mit den benachbarten Vereinen durchführen werden.

Die Jugendwartin Henriette Götz berichtete über ein erfolgreiches Jugendtraining, das auch im Winter in der Vierburgenhalle stattfindet.

Der Kassenbericht von Sigrid Schmitt war sehr erfreulich – es konnte ein Plus erwirtschaftet werden; auch dank der Bewirtung des Konzertes des Luftwaffenmusikkorps in der Vierburgenhalle im Oktober.

Beim Punkt „Neuwahlen“ stand das Amt des Abteilungsleiters zu Wahl. Da kein Nachfolger für Harald Weber gefunden werden konnte, übernahm dies der TB04-Vorsitzende Hans Schadenfroh. Desweiteren wurden gewählt: Liesel Runz als stellvertretende Abteilungsleiterin, Christoph Ziemer als Sportwart, Henriette Götz als Jugendwartin, sowie Inger Haselmann und Steffen Runz als Kassenprüfer.

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ diskutierte die Versammlung über das Kinder- und Jugendtraining im Sommer und über die Trainerfrage. Außerdem wurde über die alljährliche Instandsetzung der Tennisanlage sowie deren Erhalt während der Saison gesprochen.

Die Versammlung wurde um 21:40 Uhr geschlossen.

L.Runz

Wintertraining in der Vierburgenhalle



